



Liebe "Marias" im Bistum Münster!

Ein gutes Stück gemeinsamer Weg liegt hinter uns. Wir stehen berührt, ermutigt und begeistert vor der Solidarität, der Kreativität und Tatkraft mit der Frauen und Männer allerorten ins Handeln gekommen sind. Das Sichtbarmachen unserer Sehnsucht nach einer geschwisterlichen Kirche geht weiter. Und es ist gut, wenn wir uns dazu weiter vernetzen.

Deshalb laden wir ein zum **Vernetzungstreffen auf Bistumsebene** am **31.08.2019 von 11:00 bis 19:00 Uhr in die Aula der KSHG Münster** (Frauenstraße 3-6, 48143 Münster). Wir wollen voneinander hören, gemeinsam Neues denken und weiter ins konkrete Planen und Handeln kommen. Für das leibliche Wohl wird gesorgt sein. Hierfür werden wir einen kleinen Teilnahmebeitrag erheben.

Um diskussions- und handlungsfähig zu bleiben, ist die Teilnehmerzahl begrenzt. Deshalb bitten wir darum, dass sich aus jeder Maria-Gruppe max. 2 Teilnehmer*innen anmelden. Dies könnt ihr verbindlich bis zum 25.08. 2019 per E-mail an uns tun (mariazweipunktnull@gmx.de).

Nähere Infos zum genaueren Ablauf posten wir auf unserer Facebook-Seite in zwei Wochen. Aber jetzt sind erstmal Ferien!

Herzliche Sommergrüße,
die "Marias" aus Münster!